

Wandern und Geniessen im Lechtal

Sa. 23. auf So. 24. August 2014



Samstag, 23. August 2014

Abfahrt ab Hirzel 07.30 Uhr

Abfahrt ab Horgen Bahnhof 07.45 Uhr

Liebe Skiclübler, ich möchte mit euch zwei unbeschwerte, erlebnisreiche Wandertage im Lechtal unternehmen. Wir beginnen unsere Wanderung vom Quellgebiet der Lech am Formarinsee. Vorbei am Steinbock-Denkmal, das an die Wiedereinsetzung des Steinwilds seit 1958 erinnert, heute lebt hier eine der größten Steinbock-Kolonien Europas. Nach etwa einer Stunde Gehzeit quer durch Almwiesen und vorbei an wettergezeichneten Kalksteinfindlingen vereint er sich der Formarinbach mit dem Spullerbach zum jungen Lech. Immer weiter Tal auswärts über hölzerne Stege und Brücken führt der Lechweg zur Älpele Alm. Hier werden wir eine Jause geniessen und gestärkt den zweiten Teil über den Ortsteil Zug am Lechuferweg nach Lech wandern. Nach einer kleinen oder grossen Erfrischung steigen wir in den Reisebus und fahren zu unserem Hotel nach Steeg. Hier beziehen wir die Zimmer und geniessen anschliessend das Aussen und Innenschwimmbad sowie die grosszügige Saunalandschaft. Abends bereiten der Haubenkoch Andreas Falger und sein Team mit viel Liebe ein 5-Gang-Menü zu. Nach dem Essen treffen wir uns auf einen Absacker an der Bar.



Sonntag, 24. August 2014

Abfahrt ab Hotel Post, 09.00 Uhr

Nach einem reichhaltigen Frühstück verlassen wir unser Hotel und fahren mit dem Car bis nach Holzgau.

Der Wanderweg von Holzgau bis Bach führt über 6,5 km auf einem anspruchsvollen Bergweg. Für die Schwindelfreien führt der Lechweg über die längste und wohl spektakulärste Fußgängerhängebrücke Österreichs.



200,5 Meter lang und 110 Meter hoch überquert die Hängebrücke die Höhenbachschlucht. Wer nicht schwindelfrei ist, wandert auf der Originalroute in das Höhenbachtal hinein, am Simmswasserfall vorbei bis zur Einkehrmöglichkeit Café Uta. Von dort führt ein Wanderweg hinauf zur Schigge.

Wir wandern zum Teil auf Holzstegen über das Landschaftsjuwel Schigge weiter Richtung Bach. Bei der Talstation Jöchelspitzbahn endet unsere Wanderung, wir steigen in den Car und fahren nach Bach zur Mittagsjause zum grünen Baum. Via Flexenpass fahren wir über Feldkirch zurück nach Horgen, Ankunft ca. 19.00 Uhr.

Ich freue mich auf ein tolles Wanderwochenende mit vielen fröhlichen Skiclübler.
Euer Vize Willi

Preis pro Person Fr. 210.-

Das ist alles dabei:

- Carfahrt
- Nachtessen
- Übernachtung
- Frühstück

Das kommt noch dazu:

Getränke zu allen Essen
Mittagessen 1. und 2. Tag
Einzelzimmerzuschlag Fr. 25.-